



## PREMIOS ARQANO DE ARQUITECTURA 2007

Cinco Colegios Oficiales de Arquitectos del norte de España (Asturias, Cantabria, Castilla y León Este, Galicia y León) convocan anualmente este premio para difundir el trabajo de los arquitectos, promocionar la Arquitectura y fomentar las relaciones profesionales y el conocimiento mutuo entre los colegiados pertenecientes a los Colegios organizadores. En la categoría "Otros Edificios de Nueva Planta", los arquitectos Enrique de Teresa y Rafael Moneo han obtenido un accésit por el Museo de la Ciencia de Valladolid, concebido como evocación de la construcción fabril que ocupaba el solar, con varios cuerpos autónomos con una imagen propia pero que forman un complejo unitario.

Fotografía de Ignacio Bisbal.



## XI EDICIÓN PREMIO ARQUITECTURA PIEDRA'08

El Teatro Auditorio de San Lorenzo de El Escorial, de los colegiados Mª José de Blas y Rubén Picado, ha sido el ganador del "XI Premio Internacional de Arquitectura Piedra'08", convocado por la Federación Española de la Piedra Natural e IFEMA coincidiendo con la celebración de la feria "Piedra 2008". El jurado ha destacado este proyecto, entre los treinta presentados, por la gran calidad de la implantación de la piedra

en la obra y la coherencia del uso tradicional de este material, así como por la utilización de distintas técnicas y escalas del granito. Los autores han utilizado piezas de granito con acabado abujardado en los volúmenes cúbicos y en los corredores, mientras que en el contacto con la calle han creado un zócalo ciclópeo de costeros que conservan la marca de los barrenos incluso sobre su superficie áspera e irregular.

## PREMIO EUROPE 40 UNDER 40

La convocatoria anual de "Europe 40 under 40" es un programa iniciado en el European Centre for Architecture Art Design and Urban Studies que pretende identificar la generación de arquitectos y diseñadores menores de cuarenta años que destacará en su ámbito profesional. Actualmente, y en colaboración con The Chicago Atenaeum, premia a los cuarenta profesionales europeos más prometedores.

Uno de los tres estudios españoles seleccionados está dirigido por arquitectos colegiados en el COAM. Es el estudio IAD, de Stéphane Cottrell y Jérôme Michelangeli, que ha obtenido en los últimos años varios premios internacionales como el primer premio por la United Tower en Arabia Saudí, la rehabilitación del aeropuerto de Ibiza, las áreas de servicio de la Ciudad del BSCH en Madrid y el Hotel Le Méridien de Barcelona, así como el tercer premio por el Estadio Municipal de Fútbol de Alcalá de Guadaira, Sevilla que aparece en la fotografía.

